

Nombre: Ingrid Renata López Fino

Materia: INTERCULTURALIDAD Y SALUD

Tema: ENSAYO SOBRE LO APRENDIDO  
EN LA MATERIA

Tipo: ENSAYO

Profesor: Dra. Katia Paola Martínez López

Institución: Universidad del sureste

Fecha: 06 de enero de de 2022

## ENSAYO SOBRE LO APRENDIDO EN LA MATERIA

En esta unidad vimos varios temas muy interesantes como lo son los niveles de salud en los cuales existen tres, en el primer nivel se podría decir que es el más básico porque es el que la población con enfermedades no tan graves o con enfermedades que no requieran de un especialista pueden acudir, el segundo es donde se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría y en el tercero es el más avanzado ya que en este van los pacientes con enfermedades más complejas y es el formado por hospitales de alta tecnología e institutos especializados. Acerca de esto aprendí que no solo en los servicios que hay en estos hospitales son diferentes sino también las estructuras de los hospitales, así como también el equipo médico se usa en cada uno de ellos.

También vimos otros temas como lo son las leyes generales de la salud, los artículos y las campañas de promoción de la salud, que de estas existen bastantes como las de vacunación contra el covid que últimamente ha sido el tema más sonado de la humanidad, pero que ya existen vacunas para prevenirlo y ya se están vacunando a las personas, también en la promoción de la salud es muy importante el aumento de las áreas verdes ya que ha encontrado que las personas que viven cercanas a zonas verdes realizan más actividad física y tienen mejor calidad de vida en general. También hay campañas antitabaco, contra el alcoholismo, etc.

Por otro lado vimos lo que son los modelos de gestión en los que podemos distinguir entre tres grandes tipos de modelos que pueden ser utilizados en la gestión sanitaria como mecanismo de detección de problemas, uso de indicadores de evaluación y definición e implantación de acciones de mejora: Modelo ISO, Modelo JCAHO, Modelo EFQM.

En conclusión en esta unidad vimos varios temas que son de suma importancia para todas las personas que buscan tener una buena salud y estar informadas sobre estos temas. Por ello es muy importante aprender sobre esto y más para nosotros que somos alumnos de medicina y para todas las personas.